

Quereinsteiger gesucht

Berufs- und Karrierechancen in der Alloheim Senioren-Residenz „Grömitzer Höhe“

Grömitz. Was tun in Zeiten, in denen Arbeitslosigkeit oder Kurzarbeit rapide ansteigen? Da es wenig bringt, mit dem Schicksal zu hadern, nutzen viele diesen Umstand, sich beruflich ganz neu aufzustellen. In der Alloheim Senioren-Residenz „Grömitzer Höhe“ lässt sich sogar Karriere machen, auch wenn man eigentlich berufsfremd ist. Die Möglichkeiten sind bei überdurchschnittlicher Bezahlung vielfältig.

„Beste Aussichten“, signalisiert Petra Brietzke, Einrichtungsleiterin des Allohems in der Grömitzener Höhe 1, allen, die in der Pflege, Betreuung und Versorgung älterer Menschen Verantwortung übernehmen wollen. „Wer seine Karriere von Anfang an richtig plant, kann es bei uns weit bringen“.

Wer hier arbeitet, hat einen krisensicheren Beruf mit Gestaltungsmöglichkeiten, Perspektiven und positivem Feedback. Ob als examinierte Pflegefachkraft, Hauswirtschafter, Ergotherapeut, Koch oder Kaufmann im Gesundheitswesen - die Tätigkeitsfelder sind weit gefächert. „Unsere Mitarbeiter schätzen es nicht nur, einen wirklich sicheren Arbeitsplatz gefunden zu haben, sondern auch Perspektiven zu haben“, sagt Petra Brietzke, „wichtig ist dabei der ständige Kontakt und der Austausch mit den Bewohnern“.

„Wer nach der Ausbildung in der Orientierungsphase ist oder auch als Berufsfremder Chancen

ausloten möchte, kann gerne ohne große Bewerbungsformalitäten zu uns kommen“, motiviert sie. „auch Quereinsteiger aus völlig anderen Berufen oder Berufswiedereinsteiger haben bei uns eine echte Chance auf Übernahme in eine feste Beschäftigung und auf tolle Weiterentwicklung. Schon die Einstiegs- und Ausbildungsgehälter sind überdurchschnittlich, und es gibt viele Zuschläge. Wir ermöglichen Zusatz- und Weiterbildungen und übernehmen die Kosten dafür oder planen mit und für unsere Mitarbeiter weitere Karriereschritte. Manche starten als Pflegeassistent und bauen dann darauf auf, andere, die zum Beispiel aus der

Gastronomie kommen, sehen ihre Zukunft in der Hauswirtschaft oder im Küchenbereich. Grundsätzlich ist vieles machbar, und bei uns kann man Karriere machen“.

Überzeugt ist Petra Brietzke davon, dass junge Menschen, die in der Pflege, Betreuung und Versorgung älterer Menschen Verantwortung übernehmen wollen, sehr besonders sind. „Sie sind heiß begehrt“, sagt sie, „und wer seine Karriere von Anfang an richtig plant, dem stehen wirklich alle Türen offen“.

Wer Lust hat, sich dem motivierten Team in der Alloheim Senioren-Residenz „Grömitzener Höhe“ anzuschließen oder seine Berufschancen auszuloten will, kann kurz einen Termin unter Tel. 04562/2240 abstimmen und der erste Schritt ist schon getan. „Wir freuen uns über jede Bewerbung“, betont Brietzke. (red)